



Afirma Marcela Guerra que se requiere una nueva política para regular el manejo del agua

CIUDAD DE MÉXICO (SERGIO SARMIENTO Y GUADALUPE JUÁREZ)- La **presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Marcela Guerra Castillo**, afirmó que la escasez de agua potable apta para el consumo humano, debe ser en México una prioridad de seguridad nacional, por lo que urgió destinar un mayor financiamiento público para mejorar la infraestructura hídrica. Pidió, además, legislar para invertir en modernización y conservación de infraestructura y una gestión más eficiente.

https://drive.google.com/file/d/100_qedC1eMnh8m-OGvEDv_Xr8qptRf25/view